全校朝会「音楽会の主人公」11/14

さぁ、音楽会まで2週間となりました。今日は、みなさん のこれまでの練習の様子を、写真で振り返ります。

はじめに、合奏です。1年生、初めての音楽会、まだ不安 そうですが頑張っています。2年生、1年前から成長してい る姿が写真から伝わってきます。3年生、新しい楽器にも挑 戦しています。先生も一生懸命です。4年生、みんなで協力 して心を一つに美しい演奏をしています。5年生、自分たち で相談して、教え合っている姿がさすがです。さくら学級1 年生から6年生、先生も全員が参加しています。

次に、合奏。1年生、とっても楽しそうですね。2枚目は鍵盤の指の練習です。2年生、伸び伸びしています。2、3枚目、全力で歌っています。3年生、立っている姿勢が堂々と、たくましさが出てきました。4年生、ぐっと落着きを感じます。きれいな歌声が聞こえてきそう。5年生、もう本番の雰囲気です。下級生のお手本になる練習の様子です。

さて、最後は、先週金曜日、KOTORIホームにて開催された、6年生の音楽会の様子です。これは合奏の写真ですが、素敵な雰囲気が伝わってきますね。そして、合唱。28人の少人数ですが、一人一人が主人公になって輝いています。全員で、素晴らしいハーモニーを響かせていました。そして、満面の笑みで舞台から戻ってきました。とても気持ちよく演奏でき、大満足だったのだと思います。

みなさんも、この6年生のように、一音一音に心を込めて 感情豊かに、表情豊かに歌い上げてほしいと思います。この 一枚一枚の写真の場面のように、舞台の上ではずっと注目さ れています。みなさん一人一人全員が主人公です。

それでは、最後に、6年生の合唱を動画でご覧ください。 みなさんの目標です。